

Am 12. Januar 2026 traf der turkmenische Außenminister Raschid Meredow mit dem außerordentlichen und bevollmächtigten Botschafter der Republik Aserbaidschan in Turkmenistan, Gismet Gesalow, zusammen. Im Mittelpunkt des Treffens standen die aktuellen Bereiche der turkmenisch-aserbaidschanischen Beziehungen in den Bereichen Politik, Diplomatie, Handel, Wirtschaft, Kultur und humanitäre Angelegenheiten.

Besonderes Augenmerk lag auf der Organisation hochrangiger Besuche sowie Treffen zwischen den Führungsspitzen und Vertretern beider befreundeter Länder. Die Diplomaten besprachen die Vorbereitungen für die im laufenden Jahr geplanten Veranstaltungen, darunter das nächste Treffen der zwischenstaatlichen turkmenisch-aserbaidschanischen Kommission für wirtschaftliche Zusammenarbeit in Aschgabat.

Im Detail wurden auch die Möglichkeiten zur Entwicklung der kulturellen und humanitären Beziehungen erörtert. Es wurde darauf hingewiesen, dass in diesem Jahr Tage der aserbaidschanischen Kultur in Turkmenistan stattfinden sollen.

Nachdem die Parteien betont hatten, dass das laufende Jahr gemäß dem östlichen Kalender das Jahr des Pferdes sei und in Turkmenistan unter dem Motto „Unabhängiges, dauerhaft neutrales Turkmenistan – die Heimat zielstrebiger geflügelter Hengste“ gefeiert werde, erörterten sie eingehend die Möglichkeiten zur Entwicklung einer Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Pferdezucht und des Reitsports.

«THE ASHGABAT TIMES».